



Universidad del Valle

Facultad de Salud - Grupo de Comunicaciones



**Sala de
Prensa**

Amnistía a 3.000 universitarios que no se han graduado en Cali

La Universidad del Valle adoptó la medida para pregrados y postgrados.

Alrededor de 3.000 personas que adelantaron estudios en la Universidad del Valle y que no pudieron graduarse en su momento, tendrán lo que las directivas del estamento de educación superior llaman una amnistía para que puedan obtener sus respectivos títulos en este año.

Estos títulos que están pendientes por otorgar, cubren a quienes aprobaron el 80 por ciento de los créditos en programas de pregrado. Pero la amnistía también favorecerá a quienes hayan logrado el 70 por ciento de los créditos en programas de posgrados, como las maestrías.

De acuerdo con el rector de la Universidad del Valle, Édgar Varela, los beneficiados son aquellos que empezaron estudios desde 1995.

Varela anotó que inclusive habrá beneficios a las personas que obtuvieron en sus estudios, calificaciones que los dejaron con rendimientos académico por debajo de los dos primeros puestos.

La Univalle ofrece más de 250 programas académicos de los cuales, 160 son de pregrado.

En las sedes de Cali, la universidad cuenta con más de 1.000 profesores de los cuales, cerca de 800 están directamente vinculados a la universidad. Los demás son contratados.

Diario EL TIEMPO, 27 de Enero de 2017. Página 4